

BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Pandemia dispara comercio electrónico y transporte de "última milla"

Un estudio realizado por la Asociación Mexicana de Venta Online, reveló que 5 de cada 10 consumidores están realizando sus compras a través de internet. De igual manera, la consultora IDC ha informado que se espera un crecimiento histórico del 60% para el comercio electrónico en nuestro país. Este fenómeno se explica debido a que el confinamiento de las personas ha incentivado su migración hacia el uso de plataformas digitales. Este cambio en los modelos tradicionales de compra-venta supone un nicho de oportunidad para que las empresas transportistas aprovechen esta evolución en los negocios y capitalicen el servicio de última milla.

Multas altas por verificaciones extemporáneas en el Estado de México

La Secretaría de Medio Ambiente mexiquense dio a conocer los costos de la multa por realizar tu verificación de manera extemporánea. La multa es de \$1,738 pesos. Toma en cuenta que para los vehículos con terminación de placas 5 o 6 y que no hayan obtenido su constancia de verificación en enero y febrero del presente año, serán acreedores a la sanción antes mencionada.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



De acuerdo con las cifras publicadas por el INEGI, en agosto de 2020 la venta de vehículos ligeros nuevos fue de 77,092 unidades, 28.7% menor al número de unidades comercializadas en agosto de 2019. En el acumulado enero-agosto de 2020 se registraron 586,410 vehículos ligeros nuevos vendidos, lo que significa una caída de 31.4% con relación a lo registrado en el mismo periodo de 2019.

La china Shacman llega a México con producción en Hidalgo

Con planes de ensamblar la gama de vehículos X3000 y L3000 a finales de 2020 en Ciudad Sahagún, Hidalgo, la firma china Shacman Trucks se presentó oficialmente en el mercado mexicano, propuesta que promete entregar el mejor rendimiento de combustible a las empresas mexicanas. "Apostamos a ser un jugador que ayude en la renovación del parque vehicular que sea rentable para las flotillas, amigable con el medioambiente, ofrecer los camiones más cómodos para el operador y asegurar el uptime, explicó Carlos Pardo García, director general de Shacman México.

Sin acreditación, la normatividad mexicana del blindaje está publicada, pero no es exigible

En el rubro de materiales para blindaje automotriz existe la Norma Oficial Mexicana NOM-142-SCFI-2000 y el problema es que en México no existe un laboratorio autorizado que valide esta NOM. El problema es que al no existir el laboratorio que haga prueba a los productos con proyectiles de arma de fuego y, finalmente, emita un certificado balístico valido en México, las empresas, en sus diversas modalidades, tienen que trabajar con productos validados con normas extranjeras.





BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Ni caretas ni cubrebocas N95 con válvula protegen del COVID-19: estudio

Un equipo de investigadores estadounidenses ha demostrado que ni las **caretas ni los crubrebocas N95 con válvula** sirven para evitar la propagación del nuevo coronavirus, por lo que, advierten, su uso generalizado por parte del público podría tener efectos adversos en los esfuerzos por frenar la expansión de la pandemia de COVID-19. El estudio, que pretende demostrar la escasa utilidad de las caretas y las mascarillas con válvula (las famosas "mascarillas egoístas"), fue efectuado en un laboratorio por investigadores de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Informáticas de la Universidad Atlántica de Florida (FAU), y se publicó este martes en la revista Physics of Fluids.

Google y Apple notificarán vía smartphone si estás cerca de alguien con COVID-19

Google y Apple anunciaron este martes un nuevo sistema que permitirá que las autoridades sanitarias usen los teléfonos inteligentes como ayuda en la trazabilidad del coronavirus sin la necesidad de tener que producir una aplicación. El sistema -llamado **Exposure Notifications Express**- permitirá a las autoridades sanitarias enviar un pequeño archivo a Apple y Google. Las dos compañías tecnológicas luego usarán el archivo para configurar sistemas que los dueños de los teléfonos pueden activar para determinar si han estado cerca de alguien que dio positivo al nuevo coronavirus.

Rebasa México 65 mil fallecidos por COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 827 nuevas muertes por COVID-19, con lo que suman 65 mil 241. Además, informó que hay 606 mil 36 casos acumulados, 6 mil 476 más que ayer. José Luis Alomía, director de Epidemiología, detalló que la estimación de casos activos es de 39 mil 73, esto es, el seis por ciento del total de la epidemia.

247 transportistas han fallecido por COVID-19

Al menos 247 conductores y trabajadores de transporte público del Estado de México han muerto tras presentar síntomas relacionados con COVID-19. De acuerdo con datos que aportan líderes de rutas de transporte a la Secretaría de Movilidad mexiquense, entre los municipios de Ecatepec y Texcoco se han registrado 105 de los decesos.

COVID-19 hunde a Brasil en una recesión récord

Brasil volvió a hundirse en la recesión en el segundo trimestre, con una contracción económica récord de 9.7% respecto al primer trimestre, cuando ya había retrocedido 2.5%, y regresó a sus niveles de 2009. La caída anunciada por el instituto de estadísticas IBGE es superior a la de 9.2% estimada en promedio por 49 economistas consultados por el diario económico Valor.



RECOMENDACIÓN

Lava tus manos tan frecuentemente como puedas. Es muy importante que lo hagas combinando agua y jabón y talles bien el espacio entre los dedos.

